
Subject: Bergmann - Erfahrungen?
Posted by Flowwy on Thu, 05 Jul 2012 09:41:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!
Ich war vor paar Tagen in einem Wiener Haarstudio um mich über deren Angebot zu
informieren.

Der für Haarersatz verantwortliche Herr wirkte auch sehr kompetent (was deren System anging
- Bergmann) und sehr engagiert (genau so jemanden brauche ich, der mich durch die Anfangszeit
begleitet), jedoch bieten sie nur ein Bergmann System an. Er war vor einiger Zeit in Deutschland
unterwegs um sich Hersteller anzusehen, Bergmann habe ihm qualitativ am meisten überzeugt.

Er arbeitet mit einem System, dass wohl aus Polyurethan-Folie besteht (konnte er mir nicht genau
sagen, weil sie immer nur mit diesem System arbeiten. Was mich etwas verunsicherte, war, dass
er weder Lace (geschweige denn den Unterschied zwischen Swiss und French Lace) kannte,
noch was genau für ein Material "sein" System nun sei.

Großer Vorteil eines solchen Polyurethan System ist wohl die Haltbarkeit (~2 System pro Jahr
á €900 inklusive Maßnehmen, Einschneiden, etc.) und einfachere Handhabung bzw.
Reinigung; hat wirklich sehr "stabil" und langlebig gewirkt - andererseits kann ich mir nicht
vorstellen das das Ding entsprechend atmungsaktiv ist. Habe das Teil, das er mir zeigte,
während dem Gespräch auf meinen Handrücken gelegt und spürte da schon leichte
Hitzeentwicklung.

Leider wird der gute Mann wohl nur mit Bergmann System arbeiten. Wisst ihr, ob die Firma auch
Lace Systeme im Sortiment hat? In deren Katalaog sagen mir die Bezeichnungen kaum etwas...

Hat sonst jemand Erfahrungen mit Bergmann und eventuell auch deren Poly Systemen?

Subject: Aw: Bergmann - Erfahrungen?
Posted by BennyB on Thu, 05 Jul 2012 10:53:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

Du widersprichst Dir zum Teil selbst - zunächst sagst Du, der Typ hätte sehr kompetent gewirkt
und dann kann er Dir nicht einmal genau sagen, welches Material sie nutzen, ich meine wtf?!
Darüber hinaus kennt er keine Lace oder Swiss-Lace-System?! Nochmal wtf? Sorry, aber ich
würde Dir davon wirklich abraten. Ganz zu schweigen von den Kosten, 900 € pro Haarteil und
das soll dann auf jeden Fall sechs Monate halten? Wer's glaubt. Hier im Forum wird ja öfter
über die Haltbarkeit von Systemen gesprochen und die Aussagen hier sprechen klar gegen
eine Nutzung von sechs Monaten, ganz allgemein gesagt...

Ich würde Dir empfehlen, Dich weiter umzuschauen. Vielleicht gibt es ja auch ein Studio oder
ähnliches, die fremde Systeme einschneiden? Dann könntest Du was bestellen, Dich dabei gut
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beraten lassen, z.B. bei Toplace oder wenn es deutsprachig sein soll, bei Tolle&Locke oder
Hairdiscounter. Das hört sich wirklich nicht gut an, diese Bergmann-Geschichte, just my two
cents...

Viel Erfolg!

Benny

Subject: Aw: Bergmann - Erfahrungen?
Posted by Flowwy on Thu, 05 Jul 2012 11:04:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was Maßnehmen, Dichte bestimmen, Einschneiden, etc. betrifft versteht er sicher sein
Handwerk.Er meint, er habe zig Kunden, auch in meinem Alter (23), was ich ihm auch glaube. 
Aber du hast natürlich auch recht, vor allem würde ich ein Lace System - denke ich - auch
bevorzugen. 
Das mit den sechs Monaten hab ich ihm zunächst auch nicht abgenommen (habe hier
natürlich vorher schon gelesen), nachher habe ich aber nach Poly Systemen gegoogelt - die
sind definitiv langlebiger (was aber eben bestimmt auf Kosten der atmungsaktivität geht...)

Ein Studio, dass mich bei einem System z.B. von Toplace unterstützt wär natürlich das
absolut beste (habe dazu auch schon einen Thread offen).

 Wie hast du den Einstieg gelöst?

Subject: Aw: Bergmann - Erfahrungen?
Posted by Stefan83 on Thu, 05 Jul 2012 19:05:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Servus,

da muss ich kurz sagen, Kunden haben sehr viele  - die Frage dessen Antwort dich aber
interessieren wird, worauf man leider oft nur schmerzhaft selbst draufkommt, ist, ob diese Kunden
auch zufrieden sind. 
Wenn du jetzt glaubst ich spreche aus Erfahrung, JA  leider ;(

Es wird nicht einfach sein, wie ich denke, dass dich jemand unterstützt selbst besorgte
Haarteile zu verkleben und zu servicieren. Aber Ausnahmen bestätigen ja die Regel.

Aus meiner jetzigen Erfahrung würde ich aber sagen, schaue dir lieber noch mehrere
Alternativen an, erst dann kannst du dir ein korrektes Bild machen. Gerade auch wegen dem
Schwitzen unter einer dickeren Folie - würde die Zufriedenheit vielleicht leiden. Da bin ich mit
dem CS Teil sehr zufrieden, schwitze darunter nicht wirklich.

Einen Kurz Blick habe ich gerade auch auf den verlinkten Katalog gemacht, überzeugt mich
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aber nicht wirklich. Aber ist auch nur mein persönlicher Eindruck. Besser ist hier sicherlich, sich
eine Beratung einzuholen bei einem unabhängigen Verkäufer/Berater der alle Systeme im
Angebot hat, nicht nur die eines Herstellers bzw Marke.

Alles Gute u.

lg Stef 
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